

1.- Lunes, día 28, con motivo de la Fiesta de Santo Tomás de Aquino, religioso dominico, patrón de los estudiantes, a las 8 de la tarde tenemos una celebración extraordinaria de la Eucaristía con el rezo de Vísperas.

2.- El próximo sábado, 2 de febrero, "Solemnidad de la Presentación del Señor", a las 12,00 h. Bendición de la Candelas y Celebración de la Eucaristía.

3.- Nuestra parroquia se ha unido a una campaña llamada "Móviles Solidarios" a favor de los proyectos de solidaridad de la ONG de los dominicos "Acción Verapaz". La campaña consiste en recoger móviles usados. Los ingresos se destinarán a proyectos humanitarios, sociales y de educación que la asociación "Acción Verapaz" desarrolla en todo el mundo. Para tal fin hemos instalado un pequeño contenedor o tubo en el claustro de la Basílica, frente al monumento en memoria de los mártires dominicos de Atocha. Se pueden depositar allí los móviles que ya no se usen y con este gesto se ayuda a muchas personas necesitadas.

4.- La "Operación Kilo" durante el año 2012 recogió 10.167 kilos y recaudó en la hucha que se coloca para tal fin 15.245 €. Con estos medios se entregaron 406 bolsas de alimentos a través del servicio de acogida de CARITAS PARROQUIAL. El remanente de alimentos, que casi todos los meses se produce, se puso a disposición de la parroquia San Pablo de Vallecas para su labor de atención a necesitados. El dinero recaudado lo usa Cáritas de la parroquia en remediar múltiples necesidades.

5.- Durante el año 2012 se celebraron en nuestra parroquia 76 bautizos, recibieron la primera comunión 154 niños, se confirmaron 11 jóvenes y celebraron su boda 78 parejas.



finago

NTRA. SRA. DE ATOCHA

**“El Espíritu del Señor
está sobre mí. Me ha
enviado a anunciar la
Buena Noticia a los
pobres...Para dar la
libertad a los oprimidos;
para anunciar el año de
gracia del Señor”**



3º T. ORDINARIO (27 Enero de 2013)

Hoy, en la liturgia de la Palabra, retomamos a Lucas cuyo evangelio vamos al leer en la mayoría de los Domingo del ciclo “C”.

El texto del evangelio, de este Domingo, abarca dos partes: la introducción, con una curiosa dedicatoria a un tal Teófilo, en la que explica el motivo de su escritos, sobre los “hechos y dichos” de Jesús de Nazaret; y la presentación de Jesús, en Nazaret, “donde se había criado”, leyendo en la sinagoga, el sábado, un texto de Isaías: *“El Espíritu del Señor está sobre mí, porque me ha unguido. Me ha enviado para dar la Buena Noticia a los pobres, para anunciar a los cautivos la libertad y a los ciegos, la vista. Para dar libertad a los oprimidos; para anunciar un año de gracia del señor...; y añadió al finalizar: Hoy se cumple esta escritura que acabáis de oír”*. Lucas, nos presenta ya, en este texto inicial de su Evangelio a Jesús, como Señor o como profeta mesiánico; y como instaurador de la Nueva y Definitiva Alianza de Dios con la humanidad, en su Persona.

Alianza que se reanuda cada vez que la asamblea cristiana, (Iglesia), se reúne para celebrar la Eucaristía, como fuente eficaz para evangelizar a los pobres (y que los pobres nos evangelicen), dar la libertad a los cautivos y oprimidos (y que ellos nos liberen), declarar un año de gracia (perdonar y pedir perdón); o sea proclamar **¡La Buena Noticia de La Nueva Alianza!**, que Dios Padre realiza definitivamente con la humanidad, por mediación de su Hijo, Jesús de Nazaret.

En la primera lectura, (Libro de Nehemías), nos recuerda como el sacerdote Esdras, recuerda al pueblo reunido en asamblea, la Antigua Alianza de Dios con el pueblo de Israel: *“Esdras abrió el libro a vista de todos...; y cuando lo abrió, el pueblo entero se puso de pie”*. Escuchada atentamente la lectura por el pueblo, Esdras les dio la bendición; y Nehemías, el gobernador..., decía al pueblo entero: *“Hoy es un día consagrado a nuestro Dios; no hagáis duelo ni lloréis”*.

Ojalá, que cada Eucaristía del Domingo, sea para nosotros un momento solemne de proclamar, en la presencia de Dios y ante la asamblea, nuestro compromiso cristiano como verdaderos liberadores de todo cuanto esclaviza y oprime a los marginados de nuestra sociedad. Entonces sí que podemos tener la seguridad de que no solamente hemos “ido a Misa o escuchado la Misa”, sino que verdaderamente hemos participado “fructuosa y eficazmente”, en la renovación de la Nueva Alianza de Dios con la humanidad, en la Persona de Jesús.

Nehemías 8,2-4.5-6
1ª Corintios 12, 12-30
Lucas 1,1-4;4,14-21

La cantante norteamericana Joan Baez ha dicho: *“Si no peleas contra la corrupción, acabarás formando parte de ella”*. Es una verdad incuestionable. Ante la corrupción no podemos adoptar una postura neutra. O luchamos contra ella o terminamos implicados en ella.

La corrupción no nos puede dejar indiferentes. Sobre todo la corrupción económica y política están haciendo un gran daño a la sociedad porque atentan contra el bien común y está siendo uno de los principales males morales de nuestros días. Las continuas noticias de la corrupción en la vida pública española se suceden en los medios de comunicación hasta el punto de estar generando la sensación de que nadie escapa a la tentación de enriquecerse ilícitamente. Al mismo tiempo que sobre el deporte se cierne también la sospecha del engaño y el fraude.

A veces nuestra postura ante la corrupción consiste simplemente en mantenernos a distancia y en no querer saber nada de la misma, y esta es una actitud pasiva, no pocas veces cobarde e hipócrita, que no arregla nada y que al final puede convertirnos en cómplices.

La corrupción es un cáncer que corroe el tejido social de un pueblo y ante la misma se impone una actitud combativa de denuncia activa.

No es nada fácil luchar contra la corrupción porque esta es como un pulpo sinuoso que tiene muchas ramificaciones y que se escurre con gran facilidad. Para combatir eficazmente la corrupción hay que detectarla con precisión, definirla con exactitud y luego luchar decididamente contra ella para hacerla desaparecer. Sólo así, la corrupción no nos contaminará y nos atraparé en sus fauces. Además, luchar contra la corrupción también nos exige pensar y actuar honradamente en nuestra vida. Todos tenemos que realizar un profundo examen de conciencia, ¿somos nosotros honestos en nuestra relación con el dinero, a nuestro nivel y en nuestras circunstancias?